
Orari SS. Messe: Feriale: dal Lunedì al Sabato:  7,30;  19,00. Festivo: 8,00; 9,30; 11,00; 19,00.  

Per COMUNICARE con : Don Massimo 3896453155; 069050142; Don Alan 3277337234. Indirizzo mail della parrocchia: 
santaluciaparrocchia@gmail.com . Sito della parrocchia: www.parrocchiasantaluciafn.it. 

IV DOMENICA DI PASQUA: 
2 SABATO: 19,00: Arturo Sante; 
3 DOMENICA: 9,30: Cesare, Annarita; 
Parretti Fabrizio, Marco e don Louis; 
11,00: Pro Populo; Simone (Ottavario), 
Ilde (Ottavario); 
 

4 LUNEDÌ:  
7,30:  
19,00: Franco;  
 

5 MARTEDÌ:  
7,30: Carlini Renato; 
19,00: Serafina; 
 

6 MERCOLEDÌ:  
7,30:  
19,00:  
 

7 GIOVEDÌ: 
7,30:  
19,00: Bruno, Emma; 
 

8 VENERDÌ (NOSTRA SIGNORA DI POMPEI): 
7,30:   
19,00: Mario, Felicetta, Ofelia; 
 

9 SABATO: 
7,30:   
 

V DOMENICA DI PASQUA: 
9 SABATO: 19,00: Agata, Tommaso, Luigi; 
10 DOMENICA: 9,30: Olga, Def. Fam. Di 
Paoloantonio: Luciana e Giuseppe; 
11,00: Pro Populo;  
           

             INFORMAZIONE! 
 

ATTENZIONE: A causa dell’attuale 
condizione sanitaria che sta vivendo 
l’Italia, in seguito alle disposizioni del 
Consiglio dei Ministri e del Vescovo, si 
fa presente che: 
- tutti e 4 i turni delle Prime 
Comunioni sono annullati in attesa di 
poter stabilire la nuova data; 
- il catechismo, l’oratorio e i gruppi 
parrocchiali sono sospesi; 
- la benedizione delle famiglie è 
sospesa e rinviata. 
 
 

Sul sito della parrocchia e sulla Pagina 
Facebook è possibile seguire le 
celebrazioni in diretta streaming con i 
seguenti orari: dal lunedì al sabato alle 
ore 19.00 e la domenica alle ore 11.00. 
  

Parrocchia Santa Lucia, Via Lombardia 13,  00013 FONTE NUOVA Santa Lucia (RM);  

3 Maggio 2020 

 

 

“...IN VERITA’ IO VI DICO: 

IO SONO LA PORTA DELLE PECORE” 

RIFLETTIAMO 
Nei tempi andati nei paesi vivevano dei pastori che conoscevano per nome tutte le loro 

pecore. Per noi erano assolutamente tutte uguali, ma loro davano a ciascuna un nome. 

Così è anche il rapporto che Gesù, buon pastore, ha con il suo gregge. Egli chiama le pecore 

per nome. Tratta la sua chiesa non solo come un gregge indistinto, ma come un insieme di 

persone ognuna con la sua storia, con il suo nome. Il nome infatti indica l'identità stessa 

della persona, il suo mistero più profondo, ciò che la distingue da tutte le altre. Gesù ci 

conosce così profondamente, e noi possiamo distinguere la sua voce da tutte le altre. 

Credo abbiate anche voi esperienza che, se in mezzo a tante persone cogliete qualche 

sillaba della voce di una persona cara, immediatamente la riconoscete. Così accade anche 

per noi con Gesù: non solo lui ci conosce fino in fondo chiamandoci per nome, ma anche 

noi riconosciamo la sua voce. Anche se non l'abbiamo mai visto in carne e ossa, possiamo 

riconoscerlo perché  parla alla profondità del nostro cuore. Questa intimità oltrepassa 

l'immagine del pastore e delle pecore: Gesù non solo ci guida come pastore, ma ci ha 

anche donato tutto il suo corpo, perché potessimo entrare nella Vita. Gesù è dunque la 

porta dell'ovile, perché dal suo corpo segnato dal dolore, noi siamo guariti e possiamo 

entrare nel pascolo della Vita. Dice infatti Gesù: io sono venuto perché abbiano la vita e 

l'abbiano in abbondanza. Dove cerchiamo la vita? Lavoro, affetti, hobby, divertimento... 

queste sono cose buone, ma non possono dare la vita. Se la cerchiamo li, siamo facile 

preda del ladro, che viene a rubare. Il male esiste e sfrutta le cose buone, per poi 

distruggere, portare alla morte; attira con un'esca per poi divorare. E cos'è la morte? È in 

fondo ciò a cui porta il rifiuto di Dio, che si annida in noi ogni volta che pensiamo di 

ottenere la vita da qualcosa di buono che lui ci dona e non da lui stesso. Potere, avere, 

piacere: sono doni di Dio, ma quando cercati per sé stessi e non ricevuti come dono, essi 

sono l'esca con cui il male vuole consumare . Solo Cristo può dare la vita e darla in 

abbondanza! Aprire il cuore a Cristo e lasciare che egli divenga la porta per entrare nel 

mistero di Dio non significa sminuire la vita e tutte le cose belle che accadono, ma fare di 

essa un sacramento dell'incontro con Dio! La nostra vita è una porta aperta per entrare in 

comunione con Lui. Anche le sofferenze e le fatiche possono diventare una porta aperta, 

se ci affidiamo a Lui, se lasciamo che le sue piaghe, aperte sulle nostre ferite, possano 

risanare e purificare il nostro dolore e donare la gioia. 

               ————————————————————————— 

         INFORMAZIONE! INFORMAZIONE!! INFORMAZIONE!!! 

In occasione del mese di maggio, non potendo incontrarci presso le case della 
nostra comunità e non potendo ancora riunirci in chiesa, quest’anno 
condivideremo la preghiera del Rosario via streaming. Dal lunedì al venerdì 
alle ore 21.00 sarà possibile pregare insieme collegandosi alla pagina Facebook 
o al sito della parrocchia per seguire la diretta. Ogni sera un singolo 
rappresentante di uno dei rione della nostra frazione, insieme al sacerdote, 
guiderà la preghiera rappresentando la comunità. 
 

A partire dal 4  maggio riapriremo la chiesa per la sola preghiera personale, per chi 
entrerà in chiesa si ricorda che sono OBBLIGATORI il rispetto di almeno due metri di 
distanza, la mascherina e i guanti. Si ricorda inoltre che è importante uscire solo per 
motivi validi e con l’autocertificazione.  La chiesa resterà aperta dal lunedì al sabato 
dalle ore 8.00 alle ore 18.00, mentre la domenica dalle ore 8.00 fino alle ore 10.00 e 
dalle ore 12.30 fino le ore 19.00. 


